## LA ROQUEBRUSSANNE

## Les abeilles ont attiré leur monde

ans notre édition du 24 octobre, nous évoquions le passionnant programme de découverte du monde méconnu des abeilles. Un voyage captivant, proposé du 25 au 27 par la société Apistoria (1), venue tout spécialement d'Auvergne pour organiser ce long week-end apicole, avec l'aide de la Ville et des historiens locaux de l'association « La Roquebrussanne se raconte ».

Au menu de ces trois journées, conférences sur l'apiculture, expos photo, vente de livres et de revues spécialisées ou encore, samedi. visites de ruchers et de sites apicoles à La Garde Freinet. Correns et Carcès, En point d'orgue, dimanche, beaucoup d'autres conférences. un diaporama sur les ruchers du Var. mais aussi la présence, place de la Loube, de plusieurs stands de dégustation et de vente de miel.

Sans oublier les animations coordonnées par la Ligue de protection des oiseaux (LPO), ni le goûteux déjeuner mitonné par Les Amis de la cuisine provençale. Un espace réservé aux enfants avait également été aménagé autour du thème « Raconte-moi l'apiculture d'hier et d'aujourd'hui ».

JAMES HUET

Société d'études et de recherches sur l'apiculture traditionnelle.



Des stands proposaient des produits apicoles aux visiteurs.

(Photos J. H.)



Joris, 9 ans, fils d'apiculteur à Marvejols, est venu de Lozère pour animer l'espace créé pour les enfants.



Les conférences ont été organisées au moulin à huile.



Bernadette et Michel Laporte, présidente et trésorier d'Apistoria, expliquent à Elena, une jeune Roquière passionnée, ce qu'est une ruche placard.



A tout âge, on sait apprécier le miel.